



Antwort zur Anfrage Nr. 0327/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend
Haltestellenschilder für den Schienenersatzverkehr (SEV) in Marienborn (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann werden die Haltestellenschilder permanent montiert, so wie in anderen Ortsteilen an den älteren Streckenabschnitten?

Die MVG wird die Schilder zeitnahe fest installieren.

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung bzw. die MVG die Nutzung der Gehwege bis dahin für mobilitätseingeschränkte Mitbürger wieder zu ermöglichen?
Siehe Antwort 1.

3. Wird der Ortsbeirat bzgl. der Standorte der Schilder für den SEV einbezogen?

Die Anordnung der Haltestellen erfolgt von der Straßenverkehrsbehörde. Die MVG vollzieht diese Anordnung. Da es sich bei Anordnungen der Straßenverkehrsbehörde um Auftragsangelegenheiten handelt, wird der Ortsbeirat nicht mit einbezogen.

Mainz, 25.04.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete